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令和２年第２回 

幸手市教育委員会臨時会会議録 

招 集 期 日  令和 2年 3月 24日（火）午後 5時 30分 

開 会 場 所 市役所第二庁舎 教育長室 

開会の日時・宣告者 令和 2年 3月 24日（火）午後 5時 30分 山  西  実 

閉会の日時・宣告者 令和 2年 3月 24日（火）午後 5時 58分 山  西  実 

出

席 

状

況 

職  名 氏    名 摘 要 職  名 氏   名 摘 要 

教 育 長 山  西  実 出 席 教 育 委 員 齊 藤 一 夫 出 席 

職務代理者 尾島 紗緒里 出 席 教 育 委 員 会 田 研 司 欠 席 

教 育 委 員 満 木 信 吉 出 席    

 書 記：大 竹 孝 典 

議 

 

事 

 

参 

 

与 

 

者 

職   名 氏   名 職   名 氏   名 

教 育 部 長 杉 田 和 洋   

総 務 課 長 長 田  広   
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会 議 事 件 名 顛             末 

開    会 

午後 5時 30分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第１ 

議  事 

議案第 23号 

令和２年度幸手市教育

委員会人事異動の発令

について 

 

 

 

 

議案第 24号 

学校薬剤師等の委嘱に

ついて 

 

 

 

議案第 25号 

市内小・中学校等におけ

る新型コロナウイルス

感染症対策について 

 

 

 

教育長 

 開会を宣する。 

 

教育長 

 議案第 23号は、人事案件のため「地方教育行政の組織及

び運営に関する法律」第 14条第７項により、非公開審議

とすることについて諮る。 

教育長及び出席委員 

【全員異議なし】 

教育長 

 議案第 23号については非公開を決定する。 

 

 

 

 

教育部長 

 議案書等により説明する。 

≪非公開議案の審議≫ 質疑なし。 

≪採決≫ 全員賛成により原案どおり議決。 

教育長  

 非公開を解く。 

 

 

総務課長 

 議案書により説明する。 

≪質疑≫ 質疑無し。 

≪採決≫ 全員異議なく原案どおり議決。 

 

 

教育長及び教育部長 

 議案書等により説明する。 

≪質疑≫ 

満木委員 

 幸手市の児童・生徒に感染者が発生した場合は、出席停止

扱いにする必要があるが、現状のように全ての学校を休

校措置としてしまうのは、いかがかと思う。 
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総務課長 

 感染者が発生した学級を閉鎖する必要はあるかと思う

が、現状では全校を休校にするという議論はない。発生し

た場合の対策は、練っておかなければならないと思う。 

教育部長 

 感染者が発生してから 14 日から 20 日間程度、自宅待機

とすることで蔓延するリスクを内側に抑えていると考え

れば、満木委員がおっしゃるとおり全校休校とするのは

いかがかという議論は当然だと思う。 

満木委員 

 もちろん全校休校措置をとっている期間中に感染者が発

生することがあれば、リスクの検討は必要無くなるが、本

当にこのまま数ヶ月も継続していいのかという強い疑問

がある。 

教育長 

 インフルエンザのように一時的なものであれば再開の見

通しが立つが、新型コロナウイルスは常態化してきてい

るので、緊張感を持ちながら対策はしつつも、再開すべき

ものは進めていかないと、何もできなかったというリス

クは大きいと思う。 

満木委員 

 そのとおりかと思う。 

教育部長 

 教育委員会が所管しているスポーツ・文化施設について

は、３月一杯を休館措置としているが、こちらについても

明日の対策本部会議で、延長か、学校と同様に４月から再

開するか検討することになると思う。 

教育長 

 学校で手洗い等の薬品は間に合っているのか。 

総務課長 

 学校から不足しているとの話は聞いていない。 

教育部長 

 今後、児童・生徒の体温測定を義務化するという話も出て

おり、家庭での検温をお願いするとともに、少しでも風邪

の症状がある場合は報告してもらうよう書かれている。

また、家庭で検温し忘れた児童・生徒がいる場合は、学校

の保健室等で測るようにとも書かれている。 

そこで、接触感染を避けるため、非接触型の体温計を購入
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閉   会 

午後 5時 58分 

 

しようと手配したが、必要な部品が中国で作られている

ため一切手に入らない状況だった。校長が個人的にネッ

トで３ヶ月前に注文した品も未だに届かないそうであ

る。 

総務課長 

 以前、予算についてご説明した学校トイレ大規模改修に

ついても、トイレの部品が無く住宅が建てられなくて住

宅会社が困っている状況があるので、場合によっては応

札者がいないのではないかと心配している。 

≪採決≫ 全員異議なく原案どおり議決。 

 

 

教育長 

閉会を宣す。 
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他 特 に 重 要 

と 認 め る 事 項 

 

な  し 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上記会議の顛末を記載し相違ないことを証するため、こ

こに署名する。 

 

 

              令和 ２年 ４月１４日 

 

 

 

       教 育 長  山 西   実 

 

 

       署 名 委 員   満 木 信 吉 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


